

かわち学園の新しい学びの場を紹介します

かわち学園では開校から児童生徒の個別の教育的ニーズに応えられるよう、教職員による特別支援教育研修、専門家による発達相談・教育相談、特別支援学校コーディネーターや河内町との連携を図った教育支援委員会等の充実に取り組んで参りました。その取組を通して、全児童生徒が自分のよさを発揮しながらみんなとともに学び、みんなとともに生活することの実現をめざしています。そして、互いを尊重し、大切に思う心を育てていこうと考えています。

今年度から連続性のある学びの場を用意するという観点から、「通常学級」「特別支援学級」に加え、『通級指導教室』を開設しました。



通級指導教室とは・・・

学習に困難さがあつたり、行動面や人との関わりに困っていたりする児童生徒に対して、その困り感は何からくるものかを探り、少しでも早くその困り感への対処が身に付くよう支援していく教室です。ここでは、一人一人の教育的ニーズに対して指導目標を設定し、困り感や困難さを軽減、改善するために「自立活動」という学びのスタイルを中心に通級制(在籍は変わりません)で行っていきます。指導形態はそれぞれの特性に応じて個別指導を基本としています。(教科の個別指導を行う場ではありません。)

人は一人一人個性があり、皆、違います。それと同じに、成長も人それぞれです。早い時期から成長するお子さんもいれば、周囲よりゆっくりと成長するお子さんもいます。しかし、お子さんが何らかの「困難さ」を感じている場合や保護者の皆様から見て「困っているだろうな、困難だろうな」と感じる場合は是非ご相談ください。保護者の皆さんと力を合わせてお子さんの成長をサポートしていきます。



地域の安心安全を見守ります

かわち学園では竜ヶ崎警察署と連携し児童生徒や地域の安全を見守る活動に取り組んでいます。茨城県警察では左記のような防犯アプリをスマートフォン等にダウンロードして活用することを勧めています。長期休暇も迫っています。安全に関する情報が手元に届きますので後日すぐ見るや印刷物でご紹介した際には、ご家族で登録してご活用ください。

(文責 秋山美穂)

自由参観・引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございました

6月29日(木)に実施しました自由参観にはたくさんの保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。コロナ対策のため、お子さんの様子を参観していただく機会も限られていましたので久しぶりに制限を設けず学習や生活の様子をお



<9年生は親子進路学習会を実施しました>

伝えることができ、ほっとしております。また、午後から行いました引渡し訓練では、事前にお願ひ事が多かったのにも関わらずご理解・ご協力いただきありがとうございました。今回、お気づきの点がございましたら、学校評価アンケートにて教えていただけますと助かります。



<引き渡しもスムーズに進みました> ありがとうございます。今回、お気づきの点がございましたら、学校評価アンケートにて教えていただけますと助かります。